

FÜRSTENFELD



Die Freude wär groß

Paul Pizzera, Otto Jaus, Seiler und Speer sowie Opus sind die Stars des Sommer-Open-Airs vom 25. bis 27. Juni auf dem Fürstener Hauptplatz. Der Kartenvorverkauf läuft, am Termin wird festgehalten.

FISCHBACH



Leider kein Kirtag

Bereits im Vorjahr musste der traditionelle Fischbacher Osterhasenkirtag abgesagt werden. Und auch heuer ereilt ihn dasselbe Schicksal. Herausputzen wird sich der Ort trotzdem.

PUCH BEI WEIZ



Kein Fest, nur Korso

Das Apfelblütenfest auf der Steirischen Apfelstraße wird auch heuer nicht stattfinden. Der Apfelkorso in Puch bei Weiz hingegen soll am 19. September samt Erlebnisfahrt über die Bühne gehen.

GRAZ



Frühjahrsmesse

Auf der Grazer Messe steht das Team Gewehr bei Fuß, um alle Events durchzuziehen, die in der Pandemie möglich sind. Doch die bereits gut gebuchte Frühjahrsmesse musste man absagen.

LEOBEN



Einmal abwarten

Ob der Gösser Kirtag, den die Leobener selbst gern als ihren heimlichen Nationalfeiertag bezeichnen, im Oktober stattfinden wird? Man wolle einmal abwarten, heißt es von der Stadt Leoben.



Was blüht uns noch dieses Jahr?

Das Narzissenfest ist bereits abgesagt – und auch sonst zittern Veranstalter: Was wird heuer stattfinden, was ist schon gestrichen, was hängt in der Luft? Ein Überblick aus den Regionalredaktionen.

GRAZ



In der Freiluftarena

Weil es auch bei ihr 2020 nicht klappte, will Sarah Connor heuer am 5. Juni „Vincent“ und alle ihre anderen Hits nach Graz bringen. In die Freiluftarena bei der Messe. Möge es gelingen.

BRUCK AN DER MUR



Die nächste Pause

Alljährlich lockt der Businesslauf Mitte Mai rund 2500 Sportbegeisterte in die Brucker Innenstadt, wo sie den 4,5 Kilometer langen Stadtkurs in Angriff nehmen. Heuer nicht – der Lauf wurde abgesagt.

Coronazahlen Steiermark

3541

Steirer sind als aktiv mit Covid-19 infiziert gemeldet, das ist ein neuerlicher Anstieg.

132.948

Impfdosen wurden bislang verabreicht, 35.198 davon als zweite Dosis.

202

Personen wurden im Laufe des Freitags als von Covid-19 genesen erfasst.

430

Neuinfektionen wurden am selben Tag gemeldet, 105 mehr als am Vortag.

1793

Steirer mit Coronainfektion sind bislang gestorben, zwei davon gestern.

174,8

Neuinfektionen pro 100.000 Steirer gibt es derzeit binnen sieben Tagen.

QUELLEN:
LAND STEIERMARK
(ZAHLEN VON 12.3.24 UHR)



Coronazahlen in den Bezirken auf kleinezeitung.at/steiermark